

時事新報

明治十八年五月廿七日
(西曆一千八百八十五年)

水曜日

第九百七十九號

日曜日休刊

報

公

任

○明治十八年五月廿五日
任歩兵少佐 陸軍省六等出仕 戸澤光徳 伯爵川村純義
兼任判事 波多野承五郎

○明治十八年五月廿六日 海軍將 伯爵川村純義

○明治十八年五月廿六日 海軍將 伯爵川村純義

經濟法自然ノ運行ハ不景氣ヲ救フ

足らず

不景氣ヲ挽回スルノ法ハ大ニ人爲ノ工風ヲ運ラレント

勞トナ惜マズシア廣ク全國ノ活氣ヲ喚起スカ否ラサレ

ハ自然ニ世界ノ能機ノ運動シテ運河ノ鐵道ノ旅客馬車

ニ在リ日本全國ノ不景氣ヲ救ハントシテ人爲ノ工風

ヲ運ラセバ必ズ大ニ金ト勞トナ要スベコハ今ノ日本

國民ノ迫モ企テ及ブ所ニアラズトテ不本意ナガラモ時

運ノ自然ニ回り來ルト待タソトスルカ是亦不景氣モ處

スルノ一策トシテ其今日ニ適否如何ナ講スルモ決シテ

無用ナラズルベシ

十二分ニ膨脹シタル流通紙幣忽ナ收縮シテ物品ト通

用貨幣ト相對スル釣合ヒテ變シ物價下落シ幣價騰貴シ

一時全國ノ農工商業者ハ一人トシテ損毛ナ被フザル若

ナシ運并ニ於テ各業ハ廢タレ借用ヘ地ナ拂ヒ職工ノ賃

銀ハ何程下落スルナ屢入ル、者ナク物品ノ價ハ何程下

落スルモ買フ人ナク逐々純然タル不景氣ノ相貌ナ成シ

タリ然ルニ經濟ノ法則ニ於テ世界ノ中有無相通スルノ

錢ハ何程下落スルナ屢入ル、者ナク物品ノ價ハ何程下

落スルモ買フ人ナク逐々純然タル不景氣ノ相貌ナ成シ

タリ然ルニ經濟ノ法則ニ於テ世界ノ中有無相通スルノ

錢ハ何程下落スルナ屢入ル、者ナク物品ノ價ハ何程下

落スルモ買フ人ナク逐々純然タル不景氣ノ相貌ナ成シ

タリ然ルニ經濟ノ法則ニ於テ世界ノ中有無相通スルノ

錢ハ何程下落スルナ屢入ル、者ナク物品ノ價ハ何程下

落スルモ買フ人ナク逐々純然タル不景氣ノ相貌ナ成シ

日本國桑浦臺灣の便船に據して開港の途上現きたりを
いふ

○漁船萬千艘兩艦、英國アームストロング造船所に於

く新造したる軍艦浪速、萬千艘の同號は艦位二等と定

め、昨日海軍將より海軍一般へ達志たり

○諮詢 今度西郷南洋商船より目下各地農商工業上非

常に運送又陥りたる情況如何を東京商工會へ諮詢した

りといへり

○商工會議所の設立、兵庫縣下兵庫の有志者は先頭よ

りの商工會議所と設立せんと頼に奔走となりしか愈々

協議も盛ひたるも、昨今其組織は就て準備し居ると云

う。○福山要況 五月廿二日發佈後福山通信員特報

りといへり

○福山要況 五月廿二日發佈後福山通信員特報

當地は人口一萬五千餘ありて商賈活潑あらざる是亦

開國の奮面目ナ存シ人肩馬背ナ以テ普通ノ運輸具ト爲

ト又人ノ力ニテ挽ク最小形ノ車即ナ人力車ト唱フルモ

ノ、數多往來スルアル外ハ陸上ノ運輸ハ依然タル東洋未

外古罕い可なりにして餘市

櫻通は一般に喫等ある由故

く其六七分位の割合なりと

道を決して信するに足らざ

る。

鹿地方は漁期晚きか故に未

て東地根室近傍の昆布ハ本

へり何となれば水害を受け

りといへり

○商工會議所の設立、兵庫縣下兵庫の有志者は先頭よ

りの商工會議所と設立せんと頼に奔走となりしか愈々

協議も盛ひたるも、昨今其組織は就て準備し居ると云

う。○福山要況 五月廿二日發佈後福山通信員特報

りといへり

○福山要況 五月廿二日發佈後福山通信員特報

當地は人口一萬五千餘ありて商賈活潑あらざる是亦

開國の奮面目ナ存シ人肩馬背ナ以テ普通ノ運輸具ト爲

ト又人ノ力ニテ挽ク最小形ノ車即ナ人力車ト唱フルモ

ノ、數多往來スルアル外ハ陸上ノ運輸ハ依然タル東洋未

ト又人ノ力ニテ挽ク最小形ノ車即ナ人力車ト唱フルモ

と内外の不景氣なるとに連

り其の原因は、

その原因は、

と内外の不景氣なるとに連

り其の原因は、

その原因は、

その原因は、

その原因は、

その原因は、

その原因は、

その原因は、

その原因は、

その原因は、

その原因は、